# Cómo generar generosidad



**#YoSoyYVoy** worldcancerday.org

Los seguidores pueden tener una enorme repercusión en el Día Mundial contra el Cáncer mediante la recaudación de fondos.

## Por dónde empezar

# ¿Quién será el destinatario de los fondos que recaude?

Decida a quién destinará la recaudación de fondos. Tal vez quiera recaudar fondos para una organización dedicada a la lucha contra el cáncer, para una organización benéfica, un centro oncológico, una fundación o un hospital de su zona.

Para encontrar una organización dedicada a la lucha contra el cáncer en su zona, consulte la lista de miembros de la Unión Internacional Contra el Cáncer en uicc.org/membership

### Póngase en contacto

Cuando haya decidido a quién destinará los fondos de su campaña de recaudación, diríjase a la organización que haya elegido. Quizás ya estén organizando un acto de recaudación de fondos al que usted pueda unirse, o puede que dispongan de más información o de una guía para recaudar fondos en su nombre.

#### Fíjese un objetivo

Póngase una meta ambiciosa y desafíe a todo el mundo para alcanzarla.

#### Su campaña de recaudación de fondos

Planee sus actividades para recaudar fondos. Puede recurrir, por ejemplo, a la venta de repostería saludable, a una marcha para recaudar fondos o al intento patrocinado de superar un récord.

También resulta útil plantearse cómo va a recoger las donaciones. A algunas personas les parece más práctico recogerlas en línea a través de una página de recaudación de fondos, mientras que otras prefieren hacerlo en persona.

Puede recaudar fondos durante los preparativos del Día Mundial contra el Cáncer y dedicar el día mismo a asegurarse de atraer toda la atención posible.





## Pregunte y corra la voz

Póngase en contacto con todas las personas que conozca. Diríjase a su familia, a sus redes de contactos, a sus comunidades, a sus amigos y a amigos de sus amigos.

Es posible que las empresas y los empleadores también quieran ayudar a aportar el equivalente a los fondos que haya recaudado.

## Actúe con transparencia

No pasa nada si tiene que cubrir gastos, pero asegúrese de actuar con transparencia con relación a qué cantidad de los fondos recaudados se destinará a la organización escogida.

## Dé muestras de reconocimiento y agradecimiento

Dé muestras de su aprecio a sus seguidores. Reconozca su esfuerzo, agradézcaselo y hágales saber cuánto dinero se ha recaudado.

#### Done

Asegúrese de entregar los fondos que haya recaudado en cuanto sea posible, para que el dinero obtenido genere impacto cuanto antes.

Si quiere donar al Día Mundial contra el Cáncer, visite worldcancerday.org/donate





## Gracias por apoyar el Día Mundial contra el Cáncer.

Si quiere recibir más información y las últimas noticias, inscríbase en nuestro boletín, en worldcancerday.org

¿Tiene alguna pregunta? Correo electrónico: hello@worldcancerday.org

El Día Mundial contra el Cáncer es una iniciativa de la Unión Internacional Contra el Cáncer.

- f facebook.com/worldcancerday
- (O) instagram.com/worldcancerday
- witter.com/uicc
- youtube.com/worldcancerday\_official













